

Coup de cœur philatélique - Jumelage Québec - France

Yvan Leduc

Au cours de la période de 2000 à 2019, la Société philatélique de la Rive-Sud inc. a participé à un jumelage avec le Cercle philatélique Varois-et-Chaignot / Saint-Apollinaire et Les Amis du Vieil Antibes. Le bourguignon Bernard Molé et moi avons été les principaux organisateurs des activités philatéliques, sociales et culturelles. Les Français sont venus à quatre reprises au Québec et les Québécois se sont rendus quatre fois en France. Les photos et illustrations suivantes donnent un aperçu de quelques rencontres.

QUÉBEC 2000



SAINT-APOLLINAIRE 2001



QUÉBEC 2002



2004



2006

ANTIBES JUAN-les-PINS 2006



les Amis du Vieil Antibes
présente

Exposition Philatélique France Canada
15 / 16 juillet 2006
Palais des Congrès Juan-les-Pins

2007



2015

